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靖國は「国難に私達も戦う！」と誓う場 2010/06/18 09:43 

  「凛として愛」の泉水隆一監督が語る 
  

      日本民族の原点「天皇のために」 

   という忠義の心が日本再興の条件！ 

  
 私のブログにはいつも「凛として愛」のエンディングナレーション「日本よ 陽はまた昇る」をZ旗の下に掲載しています。この名

画「凛として愛」の上映会が昨年12月27日に九段会館で行われ、その際に監督の泉水隆一氏の講演を聴く機会がありました。 
  
 その講演の内容は動画がアップされていますので詳しくは是非見て頂きたいのですが、要は「靖國神社は祀られている英霊に

感謝し慰霊する場所ではなく、生きている私たちが国難にあたっては後に続いて戦うことを誓う場だ」と、まさに目から鱗のお話し

でした。 
  
 この時は20分強という短い時間でしたので、是非ゆっくり話を聞きたいと思ってきたのですが、最近得た情報では病状が思わし

くなく、かなり危険な状況だと聞きました。それでも耳元でこの「凛として愛」についての話をすると、担当医もビックリするくらい病

状が回復するというのです。監督のこの作品にかけた執念みたいなものを感じます。 
  
 そこで、公開されている動画のうち、前半部分は以前にまとめて紹介してますので、今回は動画と共に後半部分をテキスト起こ

しして以下で紹介致します。またあわせて「凛として愛」の冒頭部分の動画と、sakuraraさんが起こしてくれたテキストも掲載し

ました。泉水隆一監督の健康が回復されることを祈念し、また素敵な講演が聴けることを楽しみにしています。 
  

  

 
  

 今上陛下が我々日本人の祖先  
  

 この間、今上陛下ご在位20年ということでお祝いをされているけれども、あの今上陛下が我々日本人の祖先であることを果た

してどれくらいの国民が知っていたか？ 
  
 いま、外国人参政権反対とデモをやっていますが、日本解体は60年前から始まっているわけですよ。それを取り戻すには、もう

一度日本人が日本人としての原点に戻らないと無理じゃないか、と私は思っている。 
  
 あの映画の中で、戦艦大和の司令官が三千の兵を連れて「沖縄に特攻するのはイヤだと、無駄死にはイヤだ、有意義な死に

方をしたい」といった。すると参謀長が「そうじゃない、一億総特攻の先駆けとなって頂きたい」といったら「それなら判った」といっ

た。何が判ったのか、「天皇のために死んでくれ」、そういうことを言ったのですね。 
  
 だから三千の兵もみんな死んでいったのです。これは万葉集の防人の歌にも出てきます。はるか飛鳥・天平の時代から、自分
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はこれから九州の防人に防備にいく。自分には可愛い妻がいる、子供がいる、この家族と別れることは出来ない。でもいま、天皇

の命令が下った、益荒男としていかねばならない、といって出て行っているのですね。 
  
 自分は醜いかも知れないけれども、天皇の前に立ちふさがって御盾となる。この精神が日本人の原型だったわけです。だから

天皇が海に行くならば、自分も海の屍になろう、藻くずともなります。天皇が鞭を振って叱咤激励して山にいくならば、自分たちも

草むす草莽となり果てましょう、と。そういう気持ちをあの時代からずーっと持ってきて、大東亜戦争まで来ているわけです。 
  
 幕末の雪の日に桜田門に殺到した維新の獅子たちが、大老井伊直弼の首をあげてから、激動のようにまた古き日本人の血が

沸騰して、雪崩のように明治維新近代国家に繋がっていくのですが、それが大東亜戦争を終着点にして終わってしまった。 
  

 
  

 皇軍兵士が祀られている靖國神社 

  
 だから今の日本人は、父親を殺す、母親を殺す、子供も殺しても何とも思わない。それにはかっての日本人としての美しさも節

操もなくなってタガが外れたということだろうと思うのですね。自分たちの祖先が何処にいるかもわからない。猿から生まれたわけ

ではありませんね、日本人は。神から生まれてきた、だから尊かったのです。だから自分たちの祖先である天皇のためならば、身

を挺して戦ってきたのです。 
  
 靖國神社に祀られている英霊は、年配者の方ならおわかりだと思いますが、天皇のために戦った人が祀られているのです。皇

軍兵士が祀られている。日本のために戦った人が祀られているわけではない。明治天皇は「よくやった、可愛そうだから祀ってあ

げよう」といって祀ったわけではない。 
  
 生きている国民に忠義の心、その魂を受け継がせろと。そのときに皇軍兵士を祀ったわけです。追悼施設などとは誰もいってい

ない、感謝をしてくれなくてもよい。要は靖國神社に祀られる祭神、英霊は「後を頼む」と、「後に続いてくれ」ということでいったわ

けです。 
  
 だから靖國神社は追悼施設でもなんでもなくて、あそこは生きている国民が前にいって「わかりました、いざ国難があれば私も

あなた方の後を追ってこの国を守ります」という誓いを述べるところなんです。われわれが言うときは「この国」ですが、天皇が御

製で「我が国のためにつくせり人々」という「我が国」とは「私の国」だということを言っているわけです。 
  
 我々が「私達の国、日本」といっているとは違うわけです。天皇陛下が「我が国」というのは、畏れ多いことですが平たく言えば

「俺の国だ」と、天皇はそういうことをいっているわけです。それを戦前は理解してきたが戦後は理解されていないわけです。 
  
 あの「凛として愛」はそういう日本人の原型を描きたかったのだけれども、なかなか時間もないので戦いの中でそれを見せてい

ったということです。ですから特攻の皆さんは「どこか死ぬ場所があるだろう」「祖国のために自分がやろう」、そういうことをおっし

ゃっているわけです。 
  
 最初に出てきた叔母さんは「いまの若い人は国のために戦うという人はいないだろう」といっています。戦後、「恋人のために戦

った」とか「お婆ちゃんのために戦った」という人もいますけれども、日本の軍隊はそういうことになっていないわけです。 
  
 天皇に忠誠を尽くす、軍人徴用を補償して生死を出しているわけですね。天皇に命を差し出す、この精神をもう一度
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呼び起こさないと大和民族、日本民族は蘇生出来ないだろう、と思っているわけです。この映画にはそういう思いが込

められて作られたということを是非ご理解頂いた上で改めて見て頂ければ幸いです。（完） 

  

●「凛として愛」上映会に感激の拍手！  

  

 
  

凛として愛 オープンニング 

  

 国家によって 安全と平和 生命と財産を 護りきれなかった 国民の悲惨さを 私た

ちは知らない 

  

この一篇を明治開国から 大東亜戦争に至るまで 祖国のために力の限り 戦った幾千万

の将兵と銃後の守りに尽くされた 総ての先人に 感謝と畏敬の念をこめて 捧げます 

  

昭和二十年八月―― 広島 長崎に 原子爆弾が投下される 

  

八月十五日 日本は三年八ヶ月に及ぶ 大東亜戦争に終止符を打った 建国以来 初めて

の敗戦であった 

  

この日から 日本の近代史が ひび割れた鏡のように 歪んで伝えられていく 汚辱の日

となった 

  

戦争に 負けたのは仕方がない だが 

  

日本人は 戦いに敗れても 誠実さが必要だった  

日本という国に 祖国に尽くした 幾百万の英霊に  

幾千万の先人に 愛をこめて感謝を 捧げるべきだった 

  

・・・が 果たせなかった 多くの日本人が裏切った 

  

戦後の荒廃した日本に 赤旗がなびき 社会主義思想が広まり 戦勝国による一方的な 

東京裁判が開かれる中で 日本の近代史は 偽りに満ちた 悪意のもとに 書き替えられ

ていった 
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（小学校の時に初めて遊就館に行ったんですけれども、その時に、あのー初めて戦争に行

った方の、遺書や想いが綴ってある資料を見て涙が出てきたんです。それで、そのことに

ついて私は小学校で何も教わってなかったなと気がついたんです。教科書にもあまりそう

いう事が載ってなかったし、日本の歴史だけじゃないかも知れないんですけど、世界の歴

史を学んでも、やっぱりその時代に生きた人にしかわからない歴史っていうのがあると思

うんです。絶対にそういう状況にならなきゃわからない……） 

  

私たちの国には 明治維新以来 幾たびかの困難に 敢然と立ち向かった日本民族の 不

屈の歴史があります 

  

たった一つしかない命を 国家に同胞に 捧げた 凛とした真実の 歴史があります そ

の扉を今 開け放そう 

  

凛として愛 

  

六十数年前 ニッポンはアメリカを始め世界百十数国を相手に大戦争をした。 

しかし、その戦争は国家国民の安全と平和を守るため、アジアの安定を築くため、世界の

平和をこい願ったものである事に間違いなかった。 

戦場に出て行った将兵はみな同じ考えであり、力の限り彼らは戦った。 

だが、こと志と違い、戦いに敗れたことでニッポンの掲げた理想は実ることはなかった。 

  

ニッポンは敗れたままでいる。 

  

平和を享受する現代ニッポンから遠く離れた異国には未だ収集されない将兵の遺骨が山野

に埋もれている。 

  

いつになったらニッポンは戦いに散った将兵を暖かく迎えてくれるのだろうか、全国民が

祈りを捧げてくれるのだろうか。 

  

靖国神社に祀られる二百四十六万六千余柱の英霊は未だ侵略戦争の汚名をきせられたまま

でいる。かつて南方の島々で戦ったニッポン軍に援軍は来なかった。ならば今から援軍を

送る。 

  

ニッポンを変える援軍を送る。あなた方の真実を、痛みを、私たちは伝えていきます。 

  

 ●（YouTube「凛として愛」1/7より sakuraraさんテキスト起こし） 
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菅首相に聞かせたい「君が代」独唱 

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/18 10:15Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新、ご苦労さまです。 
＞靖國神社は祀られている英霊に感謝し慰霊する場所ではなく、生きている私たちが国

難にあたっては後に続いて戦うことを誓う場だ 
いやぁ、確かに言われてみれば、そのとおりですね。靖国神社では、感謝の念を捧げてき

ましたが、今度お参りする時は、英霊に誓おうと思います。 
貴重なお話をご紹介頂きまして、ありがとうございます。  

 

2010/06/18 10:58Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>靖国神社では、感謝の念を捧げてきましたが、今度お参りする時は、英霊に誓おうと思

います。 

 
是非おねがいします。その「国難」が「いま」だと思うのです。ですから日本が好きな良識

ある日本人「草の根」は立ち上がって戦おう！と繰り返し呼びかけているわけですね。 

 
>貴重なお話をご紹介頂きまして、ありがとうございます。 
 
とんでもないです。ず～と気になっていたテーマだったのです。 

 

2010/06/18 12:28Commented by キラーＴ細胞 さん 

 泉水監督の所論には二点疑問があります。 
 第一に、靖国神社が追悼施設の性格を有してゐる事を否定してゐる点です。元々靖国 
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神社は、招魂社則ち戦死者の霊を慰めんがための招魂祭を挙行する場として出発してゐ

るのですから、現在に至るも追悼施設である事は明白でせう。 
 第二に、靖国は「皇軍兵士が祀られている。日本のために戦った人が祀られているわけ

ではない。」と泉水監督は述べてゐますが、靖国の御祭神は嘉永六年以降の国事殉難

者であり、皇軍兵士に限られてゐる訳ではありません。それに、日本の為に戦ふ事は則

ち皇室の為に戦ふ事であり、どう考へても矛盾してゐます。同監督の言は、戊辰戦争で

賊軍と見なされた幕府軍側の戦没者は祀られてゐない事実を踏まへての事でせうが、表

現が誤つてゐますね。  

2010/06/18 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
> 泉水監督の所論には二点疑問があります。 

 
キラーＴ細胞さんの疑問は多くの人が共有するところでしょう。 

 
私がここでそれに答える立場になく、本来なら監督の口から直接聞いてみたいところです

が、現在は健康の問題がありますので難しいかもしれません。 

 
しかし「英霊につづいて国を守ることを誓う場」という見解には正直言って「はっ」とさせら

れましたです。  

 

2010/06/18 12:54

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中山恭子氏、「たちあがれ」へ 夫・成彬氏支援が目的 

 
 自民党参院議員の中山恭子・元拉致問題担当相が同党幹部に対し「離党して、たちあ

がれ日本に入党する」と伝えていたことが十七日、分かった。夫で自民党前衆院議員の

中山成彬元文部科学相が参院選比例代表に、たちあがれ日本から出馬を予定しており、

夫を支援するのが目的だと説明したという。 

 
 関係者によると、成彬氏は自民党比例代表の公認を得られず、たちあがれからの出馬

を模索。同党側から、拉致問題の解決に尽力し、知名度の高い恭子氏の入党という条件

を示されていた。自民党執行部は恭子氏を慰留しない方針。 

 
 成彬氏は昨年の衆院選で落選した。 

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/politics/news/CK2010061802000061.h
tml 
 
・TBで気がつきました。中山成彬氏については、当初はたちあがれ日本からの出馬を予

定、与謝野氏が加わって急遽「出馬しない」と自ら記者会見。その後自民党の比例からの

出馬を模索していて実現せず、結論は再び「たちあがれ日本」に落ち着いたようです。ご

夫婦で頑張って欲しいですね。  

 

2010/06/18 13:34Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>「英霊につづいて国を守ることを誓う場」という見解には正直言って「はっ」とさせられま

したです。 

 
 しつこく絡む様で恐縮ですが、「英霊につづいて国を守ることを誓う場」と云ふ見解にも

正直疑問を禁じ得ないのです。 
 中東で戦死した自国将兵の棺を乗せた車を道路の両脇や陸橋の上まで迎へに来たカ

ナダ国民の姿を撮影した有名な動画がありますが、あの時カナダ人達は英霊に続いて国

を守ることを誓ふ為に足を運んだ訳ではないでせう(中にはさう云ふ人もゐたかも知れま

せんが)。 
 何処の国の国民であれ、一朝有事の際には自ら進んで国防に当るのは至極当然の常

識であり、その常識が我国では失はれてゐる事実が余りにも異常なのです。靖国は戦死

者を追悼する静謐の場であるのが本来の姿だと思ふのですが。  

 

2010/06/18 14:52Commented by 花うさぎ さん 
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To キラーＴ細胞さん  
 
> しつこく絡む様で恐縮ですが、「英霊につづいて国を守ることを誓う場」と云

ふ見解にも正直疑問を禁じ得ないのです。 

 
泉水監督の主張は戦前の「国家神道」に準じていると思いますのでそれほど矛盾はない

はずですよ。戦後否定されているだけの話ですから。 

 
・聖戦 - 自国の戦闘行為は常に正しく、それに参加することは崇高な義務である。 
・英霊 - そうした戦闘に従事して死ねば神になる。そのために死んだ者をまつる。 
・顕彰 - それ（英霊）を模範とし、それに見習って後につづけ。 
 
これはウィキペディアから引っ張ったものですが、このうちの３の部分がそれに相当します

し。 

 
>迎へに来たカナダ国民の姿を撮影した有名な動画がありますが、 
 
はい、私も好きで何回か貼り付けました。あの場合は英霊を敬意を持って迎えている、と

いう図でしょう。 

 
>その常識が我国では失はれてゐる事実が余りにも異常なのです。靖国は戦死者を追

悼する静謐の場であるのが本来の姿だと思ふのですが。 

 
それは戦後の姿であって、戦前、戦中は帝国陸海軍と靖国は一体だったと思いますよ。

戦後GHQが真っ先に「神道指令」を発してこれを廃したわけですが。 

 

2010/06/18 15:19

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
任地へ戻りましたが、今回は宮参りで明治神宮、所用で近所に行ったので靖

国神社の両方を参拝致しました。明治神宮は外人客も結構目立ちますね。私も結構質問

されるので、恐らく神道に興味を持っているのでしょう。 

 
子供の健康と安寧を祈り、お参りする若い家族とその両親の何と多いこと！結局、日本

人には無意識の内に神、神道、家族というかけがえの無いものをキッチリ奉っているので

す。 

 
靖国神社では矢張り日本の為になくなった英霊の皆様に誠を捧げました。我々がその意

志を受け継がないことには瑞穂の国が無くなってしまうと。 

 
日本は天皇（神の末裔）の国であり、その領土と国民はその神の元に一つという多くの国

民が体得している基本を取り戻す必要があります。 

 
しかし、保守の核たる自民党はこういう琴線に触れないので劣勢なんです！ 戦術を練る

べきですね。参院選に負けて谷垣の首をとっても国家・国民の為には一文にもならないと

いうことを自民執行部は理解してません。情けない限りです。 

 
天皇の国とか英霊等のことばすら右翼とか時代錯誤とか言われる時代になってしまった

のは矢張り、日教組での刷込みが成功した証拠なんでしょうね。 

 

 

2010/06/18 15:27Commented by 猫のひげ さん 

 
国を守ってくれた先人たちにはただただ感謝です。 
「菅首相に聞かせたい君が代」見事な歌い手で涙が出ます。 
春の選抜は毎日新聞、夏の甲子園は朝日新聞なんですよね。国旗も揚げて君が代もや

って。フフフ、変なの。 

 
ちょうど昨日、中山恭子さんの「ウズベキスタンの桜」を読み終わったよころです。そうです

か、成彬さんがたちあがれ日本から。いいですね。しかし、自民党はだらしないです。ワシ

はこのご夫婦を尊敬しているのでどういうかたちであれ応援します。  
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2010/06/18 15:29Commented by 猫のひげ さん 

 
↑変換ミス発見。 

 
読み終わったところです。 

 
失礼しました。  

 

2010/06/18 15:57

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>私も結構質問されるので、恐らく神道に興味を持っているのでしょう。 

 
おお～ご苦労様でした。今回はお目にかかれず残念です。 

 
>結局、日本人には無意識の内に神、神道、家族というかけがえの無いものをキッチリ奉

っているのです。 

 
はい。特にお宮参りとか七五三などの風習は家族・家庭大事という日本の伝統ですから

左翼は目の敵にしているでしょう。 

 
>我々がその意志を受け継がないことには瑞穂の国が無くなってしまうと。 
 
国のために戦う人がいなければ、国はなくなってしまいますからね。 

 
>日本は天皇（神の末裔）の国であり、その領土と国民はその神の元に一つという多くの

国民が体得している基本を取り戻す必要があります。 

 
>しかし、保守の核たる自民党はこういう琴線に触れないので劣勢なんです！  
 
いや～自民党の中でもそういう保守は本当に少数派なんですよ。河野太郎が保守だなん

てバカ言っている連中もいますし(^^；。  

 

2010/06/18 16:02

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。  
 
>「菅首相に聞かせたい君が代」見事な歌い手で涙が出ます。 

 
素晴らしいですね。菅首相はこれを聞いても否定的評価なんでしょうか？ 

 
>春の選抜は毎日新聞、夏の甲子園は朝日新聞なんですよね。国旗も揚げて君が代も

やって。フフフ、変なの。 

 
両反日新聞社とも「スポーツは別」と思っている節がありますね。やらなかったら大ブーイ

ングでしょうし。 

 
>ちょうど昨日、中山恭子さんの「ウズベキスタンの桜」を読み終わったよころです。 
 
おっ、ご苦労さまでした。文章が中山さんの語り口調と一致していて読みやすいですね。 

 
＞ワシはこのご夫婦を尊敬しているのでどういうかたちであれ応援します。 

 
良い夫婦です。「たちあがれ日本」もだんだん充実してきましたね。 

 

2010/06/18 16:34Commented by 花うさぎ さん 

・真さんへ業務連絡 

 
 法案提出されなかった外国人参政権「議論なく、うやむやに」 

 
法案の成立率が低調に終わった通常国会。民主党が検討しながら提出にも至らなかった

ものに、永住外国人地方参政権法案がある。落胆するのは長年権利を求めてきた在日コ

リアンら外国人だけではない。法案の反対運動を続けてきた日本人たちの心もまた、晴
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れない。「きちんとした議論がないまま、うやむやなままでいいのだろうか」 

 
 16日、国会前。行き交う議員にビラを手渡す数人の姿があった。汗をぬぐう男性（41）

＝東京都狛江市＝の表情は真剣だ。「こうして意思表示することで、多少は法案提出をた

めらわせることができた。でもこの政権が続く限り、危険性も続くから」。ビラには「売国首

相 菅直人！」の文字が躍っていた。（後略） 

 
http://news.kanaloco.jp/localnews/article/1006180016/ 
 
・画像入りで記事になってますよ~(^^)。２ちゃんでもスレが立って話題です。 

2010/06/18 16:41

Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>・聖戦 - 自国の戦闘行為は常に正しく、それに参加することは崇高な義務で

ある。 
>・英霊 - そうした戦闘に従事して死ねば神になる。そのために死んだ者をまつる。 
>・顕彰 - それ（英霊）を模範とし、それに見習って後につづけ。 
> 
>これはウィキペディアから引っ張ったものですが、このうちの３の部分がそれに相当しま

すし。 

 
 上記の語義説明は、靖国訴訟の原告団に参加してゐる菱木政晴氏と云ふ左翼系浄土

真宗僧侶によるものであり、信憑性に欠けると思ひます。 
 新田均氏の『「現人神」「国家神道」という幻想』(PHP)と題する本もあります。則ち国家

神道なるものが存在したかどうかも議論の対象になつてゐる訳です。 
 尤も、私も不勉強でして、新田氏の当該著書も嘗て途中まで読んだまま本棚に眠つて

ゐました。それ故、もうこれ以上議論に立入る 
のは止めにしますが、次の一点だけは記しておきたいと思ひます。 
 福田恆存は「親友のためなら国家を裏切る、さう云ふ人物だけが国家の担ひ手たり得る

のである」と書いてゐます。その通りです。自分の肉親や親友の方が国家よりも大事だと

思へる者こそが、他のどんな国よりも自分の国が大事だと考へる事が出来るのですか

ら。 
 靖国に祀られてゐる自分の肉親に対して手を合せる人に向つて、靖国は追悼の場所で

はない、御前も一朝有事の際肉親の後に続くと誓ひを立てなければ駄目だなどと云ふの

は、国家主義に偏り過ぎた考へだとしか私には思へません。 
 長文失礼しました。  

 

2010/06/18 17:28

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>いや～自民党の中でもそういう保守は本当に少数派なんですよ。河野太郎

が保守だなんてバカ言っている連中もいますし(^^；。 
 
=> 自民党に期待するから駄目なんでしょうね。新星（老いた星のこと）爆発してもらっ

て、それ以外の保守系がゆっくりとソフトに連合を組みながら新しい保守を作るのが今と

なっては理想ですね。 

 
その時は安倍さん、麻生さん、小池女史、稲田女史、高石女史、西田氏、政界の遼ちゃん

こと進次郎君も離党してくれたらよいですね。ボロ自民は加藤、谷垣、石破、大島、河野

一郎、山本一太、浜田息子等の弔い棺にしたら良いとは思いますね。 

 
一方、近い将来（希望的観測ですが）、小沢のリベンジ等で民主党も割れれば面白い展

開になるでしょうね。 

 

2010/06/18 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>左翼系浄土真宗僧侶によるものであり、信憑性に欠けると思ひます。 
 
やっぱり。表現にトゲがあると思ってました。さすがウィキペディアだあ～(^^；。 
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>則ち国家神道なるものが存在したかどうかも議論の対象になつてゐる訳です。 
 
情報感謝です。私は単純に戦前は各神社は内務省が、靖国は陸海軍の管轄で、出征兵

士も靖国参拝していたので、戦前戦中は現在の靖国とは当然違っていただろうと思って

いたのです。 

 
>靖国に祀られてゐる自分の肉親に対して手を合せる人に向つて、靖国は追悼の場所で

はない、 

 
あれ、そういう風に受け取られたのですか？私の書き方が悪かったのかな？ 
動画を見ても、遺族や家族が手をあわせることを否定したように受け止めますかね？。 

 
わたしは当日も聞いていたしビデオも見ていましたが、ご指摘の否定的側面は全然感じ

ませんでしたよ？。 

2010/06/18 17:53

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>それ以外の保守系がゆっくりとソフトに連合を組みながら新しい保守を作る

のが今となっては理想ですね。 

 
結局、その方向に行くような気がします。 

 
長期政権を担っている時は右から左まで幅の広さをアピールしてましたが、左翼が政権を

とると、自民党は立ち位置をハッキリさせる意味でもいわゆるリベラルの存在が邪魔にな

りますね。 

 
大人しく保守の言うことを聞くなら駒の一つとして使えますが、河野みたいに俺が俺がと

いう連中はいま自民党に求められているモノがまるで理解できていないと思います。 

 
>一方、近い将来（希望的観測ですが）、小沢のリベンジ等で民主党も割れれば面白い展

開になるでしょうね。 

 
小沢を激励しなければいけませんね。「なんだ、口ほどでもないな、その程度の男だった

のか、ふけるには早い、グループ連れて新党作れ！」とか(^^；。 

 

2010/06/18 17:53

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連投します。 

 
春の選抜で国歌独唱した広島県の高校生 野々村さんの歌声は説得力ありま

すね～！ 高校生の歌唱とは到底思えません。素晴らしいの一語です。 

 
バ菅に聞かせたいですね。どうじゃーこの歌は！とね。 

 

 

2010/06/18 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>高校生の歌唱とは到底思えません。素晴らしいの一語です。 
 
本人も歌い終わって「ニコっ」としてましたので納得の出来だったのでしょうね。 

 
>バ菅に聞かせたいですね。どうじゃーこの歌は！とね。 
 
これでも「やっぱ、おかしい」と感じるようなら日本人ではないでしょうね(^^；。  

 

2010/06/18 18:52Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんにちは。 
的確なエントリーをありがとうございます。 

 
先月、靖国参拝に行った際に遊就館にも行きました。 
出口近くにある『来館者用ノート（正式名称がわかりません）』に 
書き込みをした時、他の方の書き込みも読んでいたのですが、 
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『感銘を受けた』『英霊への感謝を忘れまい』 

 
といった書き込みに混じって、 

 
『戦争はこわい。二度と起こしてはならない』 
『戦争を美化している』 

 
という内容の文が少なからずありました。 
人の考え、感じ方はそれぞれでしょう。それは分かります。 
分かりますが、少しショックでした。 
靖国に来て、あの展示を見ての感想がそれなのか…？と。 

 
ニッポンは敗れたままでいる、という言葉が重く感じられました。 

 
 
Ｐ・Ｓ 中山ご夫妻は良いニュースですね。応援します。 

2010/06/18 18:52

Commented by 20480310 さん 

花うさぎさんのおかげで「凛として愛」に出会えて本当に良かったと思ってま

す。ありがとうございました。 
たまたま今日、靖国神社に参拝してきました。昨年12月までは「ありがとうござ

います」だけだったのですが、泉水監督の話を（動画ですが）伺って以来「ありがとうござ

います。私も続きます」にしています（今日は、民主党惨敗もお願いしましたが・・・）。この

ほうが英霊の方々との距離がずっと縮まるような感じがしてお勧めです。 

 
話は変わりますが昨日、民主党の某官房長官が「外国人参政権付与と選択的夫婦別姓

法案は早めに国会上程・・・」と言ってたとか。マニフェストにも乗っけてないのに。野党、

少なくとも救国ネットは選挙期間中、徹頭徹尾「民主党は外国人地方参政権付与法案（と

夫婦別姓法案）をマニフェストに入れよ」だけで押して、選挙の争点にしてしまう戦法を取

るべきです。 消費税は上がっても下げられますが、解体法案は通ったらおしまいです。  

 

2010/06/18 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんばんは。 
 
>先月、靖国参拝に行った際に遊就館にも行きました。 
 
おっ、ご苦労様でした。 

 
>『戦争はこわい。二度と起こしてはならない』 
>『戦争を美化している』 
 
必ずいるんですよ、この手の輩が。工作員かも知れませんよ。ちなみにチベットやウイグ

ルのようになっても良いのか？と聞きたいですね。 

 
>ニッポンは敗れたままでいる、という言葉が重く感じられました。 
 
まあ、65年にわたって反日教育してきた結果が現在ですから。 
 
>Ｐ・Ｓ 中山ご夫妻は良いニュースですね。応援します。 
 
はい、議員引退には早すぎます。この際は「保守」には全員当選して欲しいです。  

 

2010/06/18 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん こんばんは。 
 
>花うさぎさんのおかげで「凛として愛」に出会えて本当に良かったと思ってます。 
 
おお～何て嬉しいお言葉、感謝します。 

 
>「ありがとうございます。私も続きます」にしています 
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素晴らしい！ 

 
>野党、少なくとも救国ネットは選挙期間中、徹頭徹尾「民主党は外国人地方参政権付与

法案（と夫婦別姓法案）をマニフェストに入れよ」だけで押して、選挙の争点にしてしまう戦

法を取るべきです。 

 
賛成です。もし争点に出来たら「日本軍」の勝ちでしょう(^^)。 
 
でも正々堂々と戦う、と言うことをしないから反日左翼、在日と同じメンタリティなのです。

卑怯者！ですね。  

2010/06/18 21:32

Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To 20480310さん こんばんは。 
 

こんばんは。 

 
>>野党、少なくとも救国ネットは選挙期間中、徹頭徹尾「民主党は外国人地方参政権付

与法案（と夫婦別姓法案）をマニフェストに入れよ」だけで押して、選挙の争点にしてしまう

戦法を取るべきです。 

 
「みんなの党」は参議院選のマニフェストに外国人参政権反対を謳ってませんね。 

 
 以前amazonで外国人参政権に関する小冊子を数冊購入して、その中に「みんなの

党」は絶対反対なんて書かれていたので、軽い気持ちで知人・友人に配ってしまったので

すが、そりゃーないだろう渡辺よ、マニフェストに書かないのなら本代返せ。 

 
みんなの党の正体 

http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/763.html 
 
 
今晩の「太田総理」に「立ち上がれ日本」の三木けいが出ていましたが、妖怪サッチーは

三木けいに向って、「そこの女の子はどうなの」って失礼なこのクソババアが。  

 

2010/06/19 01:50

Commented by matacyann さん 

東京で我が子が公務員しています。靖国へ参拝に行って「考えが180度変わ

った。日本人なら参拝に行くべきだ」と、言われました。 
若い者の中には、いくら日教組に洗脳されても、自分の目と肌で、感じ取るも

のだと思い、少しホットしました。当の私はまだ・必ず参拝に行きます。・参院選勝たせて

もらえるように、英霊に祈りたい気持ちです。日本人の誇り取り戻したいですね。  

 

2010/06/19 06:35Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>「みんなの党」は参議院選のマニフェストに外国人参政権反対を謳ってませんね。 
 
え、そうなんですか？。武道館の一万人集会で渡辺氏が大演説したのに。 

 
>そこの女の子はどうなの」って失礼なこのクソババアが。 
 
本当にテレビのコメンテイターはたちが悪いですね。酷すぎますよ。 

 

2010/06/19 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>靖国へ参拝に行って「考えが180度変わった。日本人なら参拝に行くべきだ」と、言わ

れました。 

 
素晴らしいご子息ですね(^^)。 
 
>いくら日教組に洗脳されても、自分の目と肌で、感じ取るものだと思い、少しホットしまし

た。 
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若い人の方が情報をネットで収拾するケースが多く、柔軟性がありますね。 

 
>必ず参拝に行きます。・参院選勝たせてもらえるように、英霊に祈りたい気持ちです。日

本人の誇り取り戻したいですね。 

 
今度の選挙が天王山です。是非、お時間を見付けて参拝して下さい(--)。 

2010/06/19 11:13

Commented by gabacho さん 

管ガンスは靖国神社に参拝しないそうですが、 
彼の信奉する高杉晋作ら奇兵隊士が靖国神社に 
祀られていることを、どのように説明するのでしょうね？  

 

2010/06/19 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>彼の信奉する高杉晋作ら奇兵隊士が靖国神社に 
>祀られていることを、どのように説明するのでしょうね？ 
 
そんな事実は知らないのでは(^^；。 
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